

自主放送の中止を求める

せつかくの設備

充実させたい／町長



みやち ようこ 議員
宮地 葉子

ケーブルテレビの利用料を下げる事も可能だと思う。

① 自主放送を中止してもこの事業の目的4点は全て達成すると思うがどうか。

② 選挙結果を考えても前町長との違いがあつて然るべきだが、自主放送を中止する考えはないか。

問

この事業には当初から住民の反対の声を代表して、議会で何度も質問をしてきた。町長選挙の結果にも、この事業への反発が出ていると思える。

この事業の維持管理費は年間約8800万円掛かるとのことだが、赤字になる可能性が高く、その分税金で穴埋めすることにになり、子どもや孫達に借金を残す。自主放送を止めれば維持管理費の大幅値下げが可能になり、町民の将来にわたる負担が軽減される。

問

電波状況が悪い佐賀の町の中は、基地局をつくらないと地デジが映らない。NHKは今年9月につくるそうだが、民放はお金が掛かるので町のケーブルテレビにおんぶをしたいようだ。それでは佐賀の町の中の町民は、ケーブルテレビの利用料を余分に払わなければ民放は見られない。放送法があつて、民放も「住民の要望があれば考えなければならぬ」と答えている。町は民放に基地局をつくるよう、要請すべきだ。

答

大西町長

町民の利益を守るのは当然だが、民放には再三要請をしたが難しいと回答があつた。

所信表明には期待をするが...

最重要に 独居老人対策／町長

住民福祉

問

所信表明では「一人暮らしのお年寄り対策を最優先課題にしたい」とあつたが、今後大いに期待したい。しかし、老老介護の二人暮らしや、障害を持つている方や生活困窮者等々、福祉行政はお年寄りだけではなく、子育て世代もあれば、全町民に目を向けるべきだと思う。

答

大西町長

視野を広くと言われたが、選挙戦で地域を回り、一人暮らしのお年寄りの命を守るセーフティネットが薄いと云う危機感を持った。独居老人対策を最重要課題として取り組みたい。

国保税値上げは、一定受益者負担をお願いしなければならぬと考える。



佐賀の民放

基地局を

要請すべき

要請したが

難しい／町長